

Änderungshinweis zur Bundesauswertung 2015

Stand: 16. Juni 2016

Für die Bundesauswertung 2015 wurde der Bundesdatenpool kurz vor der Berechnung um ein paar Fälle korrigiert, die formal korrekt an die Bundesebene geliefert, aber versehentlich nicht korrekt zugeordnet worden waren. Damit hat sich die Berechnungsgrundlage für ein paar wenige Perzentil-Referenzbereiche geändert. Für die drei folgenden Qualitätsindikatoren ergeben sich dadurch Veränderungen:

Auswertungsmodul	QI-ID	BAW-Referenzbereich (neu)	QIDB-Referenzbereich (alt)
NEO	50048	3,00	3,02
NEO	51119	2,29	2,30
09/3	51404	4,34	4,36

Diese Diskrepanzen haben keine weiteren Auswirkungen für die auf der Bundesebene dargestellten Ergebnisse. Für wenige Krankenhäuser ergeben sich minimale Auswirkungen, die im Rahmen der Strukturierten Dialoge geklärt werden können. Das IQTIG hat alle Beteiligten auf Landesebene sowie den G-BA frühzeitig und transparent über die Differenzen informiert und steht auch weiterhin allen beteiligten Partnern und Institutionen bei Fragen zur Verfügung.